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AVIS PUBLIQUE : Balayage des routes  
 

La Municipalité procédera au balayage de toutes les routes municipaux au cours des prochaines semaines. Ce travail important 
contribue à améliorer la sécurité routière et l’esthétique de nos espaces publics.  

Veuillez noter que le processus de balayage peut générer une quantité considérable de poussière. Nous recommandons aux 
résidents de fermer leurs fenêtres lorsque l’équipement municipal de balayage est en fonction à proximité de leur domicile. 

Nous nous excusons pour tout inconvénient que cela pourrait causer et vous remercions de votre compréhension et de votre 
collaboration. 

Public Notice: Road Sweeping 
 

The Municipality will be sweeping all municipal roads over the next few weeks. This important work helps to enhance road 
safety, and improve aesthetics 

Please be advised that the sweeping process may create a considerable amount of dust. We recommend that residents close 
their windows when municipal sweeping equipment is operating near their homes. 

We apologize for any inconvenience this may cause and thank you for your understanding and cooperation. 
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